富士見だより

富士見ヶ丘小学校学校だより令和4年度 9月令和4年9月6日発行

9月も元気一杯、グレードアップ!

~9月の生活目標:1学期のまとめをしよう。

身の回りをきれいにしよう。~

夏休みが終わり,学校が再開しました。猛暑日が続き、暑い夏休みでした。9月1日のZoomによる全校集会では,校長先生から次のようなお話がありました。

「夏休みを終えて(9月1日)」

おはようございます。校長先生から皆さんへ、夏休みを迎える前に、3つの約束をお願いしました、その中の1つに、「交通事故や水の事故に絶対にあわないようにしましょう。」ということがありました。皆さんは、よく守ってくださり、全員無事に9月1日を迎えることができました。元気に皆さんが登校している様子を見て、校長先生はたいへんうれしかったです。また、心も身体も一回りたくましくなったような気がしました。



今日から10月7日までの約1ヶ月が1学期の総まとめの時期です。はやく生活のリズムを切り替えて、てきぱき、きびきびと行動できるようにしてください。また、新しい学年になってから5ヶ月が過ぎ、今年もあと4ヶ月になりました。12月までには、たくさんの行事があります。1年生の遠足や3年生の校外学習、4年生の校外学習と遠足、他には10月29日に運動会、11月19日には3年ぶりに秋祭りが開催されます。まだコロナ感染が心配ですが、一人一人が対策を徹底して、乗り切って欲しいと思います。

さて、今日9月1日は防災の日です。1923年9月1日に10万5千人もの方がお亡くなりになられ、大被害をもたらした『関東大震災』に由来して制定されました。皆さんも知っていると思いますが、富士見ヶ丘小学校は災害の時には避難所になります。今年の夏休みには、体育館の空調整備を行い冷暖房がつきました。「災害は、いつ起きるかわかりません。」地震、大雨や台風による水害などの災害に対して日頃から準備をして、慌てないで行動できるようにしてください。

また、今日からタブレットパソコンの持ち帰りが始まります。e ライブラリを使った家庭学習など、一人一人がタブレットパソコンを使って自分のペースで勉強を進めて欲しいと思います。

最後に、実り多い秋になりますように皆さんの活躍を期待しています。

以上で校長先生のお話を終わりにします。



避難訓練を行いました

9月1日(水)に、10時45分に震度5強の地震が発生したという想定で、避難訓練(※シェイクアウト訓練)を行いました。子ども達は「命を守る3動作①姿勢を低くする。②頭・体を守る。③揺れが収まるまでじっとしている。」の行動を真剣な態度で取り組んでいました。その後防災頭巾をかぶり、避難経路の確認を各学級ごとに行いました。

御家庭でも、地震が起きた際の対応について話し合っていただければと思います。

※シェイクアウト訓練とは

2008年にアメリカで始まった地震防災訓練。英語では「Shake Out」と標記され、「地震を振り払う」という意味を込められた造語で、日本語では「一斉防災訓練」と訳されています。







《これからの主な予定》

9 月

1日(木)学校再開 避難訓練

7日(水)クラブ

8日(木)]4年校外学習

9日(金)∫(環境センター) *

15日(木)計画訪問(5時間授業)

16日(金)特別日課(5時間授業)

19日(月) 敬老の日

20日(火)特別日課(5時間授業)

2 1 日 (水) 特別日課(5 時間授業)

23日(金)秋分の日

27日(火)4年生遠足

水戸笠間方面

10月

4日(火)谷和原中学校区授業

公開日①②③

7日(金)1学期終業式

10日(月)スポーツの日

11日(火)2学期始業式

115日(土)第2回奉仕作業

26日(水)クラブ

129日(土)運動会

:3 1 日 (月) 振替休業日(運動会)

